



あたらしく、知多らしく。

梅香る わたしたちの緑園都市

令和5年5月3日（水）

知多市報道発表資料

消防本部消防署
担当：消防署
(0562-56-0119)

救急搬送における救急自動車の接触事故発生について

長浦地区で発生した傷病者（自転車で転倒し、足を負傷した70歳代男性）を東海市内の病院へ搬送中、信号交差点内で普通自動車との接触事故が発生。別の救急自動車が出動し、病院への収容が遅れたが、それを要因とする搬送中傷病者の傷病悪化はなかった。

1 発生日時・場所

5月3日（水） 午前7時03分頃
知多市八幡字浦浜新田 信号交差点

2 発生の原因

救急搬送中、赤信号の交差点に前照灯、赤色回転灯を点灯し、サイレンを吹鳴しながら進入した際、30歳代男性が運転する東進中の普通自動車と接触事故をおこしたもの。
事故原因については、警察にて捜査中

3 対応措置

救急自動車は走行ができない状態であったため、救急隊を2隊増隊し、搬送中の傷病者を他の救急隊にて東海市内の病院へ搬送した。

搬送中の傷病者や、救急隊員の接触事故によるけがはなく、普通自動車を運転していた30歳代男性は、肩に若干の痛みがあったが搬送には至らなかった。

4 再発防止策

今後このようなことがないよう緊急走行の際には細心の注意を払い、交通法規を遵守の上、より一層の安全運転を心がけます。職場内における安全運転教育を再周知し、業務に努めてまいります。